

Communiqué de presse - Mécénat Chirurgie Cardiaque
10 juin 2022

Pour voir cet email, cliquez ici.



-- LA GRANDE COLLECTE DES 24 HEURES DU MANS --

100 enfants sauvés sur les 24 Heures du Mans

Association officielle des 24 Heures du Mans depuis 2009, Mécénat Chirurgie Cardiaque a célébré ce vendredi le cap symbolique des 100 enfants cardiaques sauvés depuis le début du partenariat avec la course mythique. Les pilotes Olivier Panis, Julien Canal, Alexandre Cougnaud et Timothé Buret, l'Automobile Club de l'Ouest, les partenaires ainsi que tous ceux qui œuvrent au quotidien pour aider les enfants cardiaques originaires de pays défavorisés, ont célébré l'évènement sur le stand de l'association, au coeur du circuit.

Cliquez sur les photos ci-dessous pour les télécharger (crédit OVNI LABZ)



Pierre Fillon, Président de l'ACO, Noah et Orso Chetochine, Directeur de Mécénat Chirurgie Cardiaque



Célébration du 100e enfant sauvé, ce vendredi sur le stand Mécénat Chirurgie Cardiaque au coeur du circuit des 24 Heures du Mans

Une célébration sur le stand de l'Association !

Ce vendredi 10 juin, dans l'enceinte du circuit des 24 Heures du Mans, l'Association Mécénat Chirurgie Cardiaque a célébré le **100ème enfant opéré depuis 2009 grâce à l'évènement !**

Mécénat Chirurgie Cardiaque a souhaité marquer ce magnifique moment sur son stand autour du showcar de la **Ligier JS P3** et en présence de ses **partenaires historiques** mais également de ses ambassadeurs **Olivier Panis**, pilote automobile – propriétaire et Team principal de Panis Racing – **Alexandre Cougnaud**, **Julien Canal** et **Timothé Buret**, tous les trois pilotes automobiles, mécènes et ambassadeurs de l'Association.

Etaient réunis pour ce grand moment convivial et solidaire : les équipes de l'**Automobile Club de l'Ouest**, les directeurs des magasins **Carrefour** des régions Mancelle et Centre qui commercialisent le sac cabas officiel aux couleurs des 24 Heures du Mans au profit de l'Association, le **Fondation L'Équipe**, nouveau partenaire de Mécénat Chirurgie Cardiaque qui met un coup de projecteur sur La Grande Collecte en offrant de la visibilité en direct sur la chaîne et le quotidien pendant la course, et les bénévoles de l'Association qui anime le stand de vente au sein du circuit, dont la structure et l'habillage sont offert par les partenaires **Event et Graphi Concepts**.

Cette célébration s'est tenue en présence de Noah, petit Burundais de 9 ans, récemment opéré du cœur grâce au financement des 24 Heures du Mans. C'est avec beaucoup d'émotion que le « **Trophée des 100 enfants opérés** » a été remis en mains propres à **Pierre Fillon**, **Président de l'Automobile Club de l'Ouest**, par Orso Chetochine, Directeur de Mécénat Chirurgie Cardiaque et Noah.

Une visibilité TV et des appels aux dons en direct grâce au Fondation L'Équipe sur la chaîne et le quotidien

Pour faire battre plus vite le cœur des enfants, le Fondation L'Équipe et le Groupe L'Équipe se mobilisent aux côtés de Mécénat Chirurgie Cardiaque en proposant aux téléspectateurs de faire un don sur La Grande Collecte et ainsi permettre d'atteindre l'objectif.

Pour aller plus loin, le Fondation L'Équipe offre de la visibilité en direct sur la chaîne L'Équipe pendant la diffusion de la course. Mécénat Chirurgie Cardiaque sera ainsi à l'écran durant 6 temps forts du weekend :

- o Samedi en fin de matinée
- o Samedi avant le départ prévu à 16h
- o Samedi en début de soirée
- o Samedi avant minuit
- o Dimanche entre 11h et 12h
- o Dimanche après la course qui se termine à 16h



Pour aider Mécénat Chirurgie Cardiaque à relever ce défi solidaire exceptionnel de sauver des enfants grâce aux 24 Heures du Mans, il suffit de faire un don pour La Grande Collecte sur www.webdon.fr



Des actions de collectes menées pendant tout le weekend de la course !

C'est avec le soutien de l'Automobile Club de l'Ouest et des partenaires impliqués que cette belle histoire entre Mécénat Chirurgie Cardiaque et les 24 Heures du Mans s'écrit depuis 13 ans. Retrouvez-nous tout au long du weekend de course avec :

- Un stand d'animation autour de la Ligier JS P3 et de vente au cœur du village sur le circuit, tenu par les bénévoles de l'Association.
- Une activation RSE menée par l'A.C.O à destination du public pour relever un challenge solidaire et connecté pendant l'événement : marcher au profit des enfants cardiaques !
- Une opération massive de vente de sac cabas dans 21 magasins Carrefour des régions Mancelle et Centre.
- Des produits solidaires co-brandés vendus dans les boutiques officielles des 24 Heures du Mans au profit de l'Association ou sur <https://boutique.lemans.org>.
- Le Mur des Fans sur lequel chaque membre peut acheter une plaque à son nom en faveur des enfants cardiaques.

A propos de Mécénat Chirurgie Cardiaque

Mécénat Chirurgie Cardiaque permet à des enfants atteints de malformations cardiaques et venant de pays défavorisés de se faire opérer en France lorsque cela est impossible chez eux faute de moyens techniques ou financiers. Hébergés par des familles d'accueil bénévoles et opérés dans neuf villes de France (Angers, Bordeaux, Lyon, Marseille, Nantes, Paris, Strasbourg, Toulouse et Tours), près de 4 000 enfants ont déjà été pris en charge depuis la création de l'Association en 1996. Coût moyen d'une opération = 12 000€.

Dons et informations :

www.mecenas-cardiaque.org - 01 49 24 02 02



©Sophie ANITA



Cliquez ici si vous souhaitez ne plus recevoir d'emails de notre part